

Ä14 Mobilitätswende: Unterwegs in Augsburg

Antragsteller*in: AK Mobilität

Beschlussdatum: 25.10.2019

Text

Von Zeile 187 bis 193:

Bus: Wir lehnen den parallelen Busverkehr zur Regional-Bahn ab. Stattdessen sollen Busse die Verbindung ~~zur~~zum nächstgelegenen ~~Bahn-Haltestelle~~Bahnhalt herstellen und damit den Anschluss in die Region ~~Augsburg-Land~~sichern. Um die Region außerdem besser anzuschließen, muss der Takt deutlich verdichtet werden. Um den ~~Besucherverkehr~~Besucher- und Pendlerverkehr aus ~~ländlichen Regionen~~dem Umland mit dem Auto zu reduzieren, setzen wir uns für innovative Lösungen wie den Ecobus ein.

Nachtbusse fahren immer, in sieben Nächten in der Woche. Zudem soll der

Begründung

auch ein Bahnhof ist ein Halt: Im Eisenbahnverkehr gibt es keine Haltestellen sondern Bahnhöfe und Haltepunkte.

"Umland" ist besser - ländliche Regionen könnte manchen als Begriff nicht gefallen

Besucherverkehr klingt nach Touristen

Aichach-Friedberg und Donauwörth sind auch "Region" - nicht nur Augsburg-Land